
令和 3年度第１0回白樺会役員会議（書面）議事録 

兼第 7回班長会議（書面）議事録 

２０２２年 3月 5日 

                                               会 長  山本 正幸 

１． 役員会議（書面）としての検討事項 

（1）来年度白樺会総会議案内容についての検討を行い、修正の上、次回役員会にて最終確定 

の予定。（次回役員会にて確認の上、役員会議事録とともに各班長さんへ配布し、検討依頼の

運び） 

 （2）今年度未消化予算の還元策について検討 

    今年度も引く続くコロナ禍のもと、催し、恒例行事等の中止をせざるを得ず、未消化予算の

還元として不織布マスクの全会員配布を決定。 

 

２． 報告事項 

（１）第 55回白樺会定期総会   4月 17日（日）10時～青葉会館にて開催 

  （2）来年度班長会議の日程  原則として毎月第 4水曜日（11・12月は第３水曜日） 

  （3）青葉町自治連合会からの今後の予定 

    ①4/6（水）春の交通安全早朝街頭啓発 

    ②23日（土）青葉町自治連合会総会 

    ➂２６日(火)青葉会館運営委員会総会 

 （４）令和４年町内会自治会の世帯調査結果 

    〇青葉地区（１/１現在）    3,694世帯（昨年より －73） 

    〇うち自治連加入（同上）  2,937世帯（昨年より －44） 

    〇白樺会（同上）         391世帯（昨年より －3） 

 

 （5）2/17（木）自治連役員会の来期の予算編成について 

    ■来年度の従来からの恒例行事、イベント等の継続、廃止について討論 

① 朝の体操は、指導者の高齢化、引退等により、連町としての挙行は難しく、有志グルー

プ、任意団体への運営委託、或いは廃止の方向。 

② 従来、数年前迄開催していた青葉夏まつり（青葉中央公園）は今後不可能と判断。3 年

程前のマルシェ（オータムフェスタ）開催程度を今後検討対象とする。 

③ 様々なイベントも廃止を余儀なくされる方向にある為、加盟町内会からの分担金減額の

検討に入り、来年度から現在1世帯当たり70円を、40円程度に変更する案を考慮中。 

     

 

 

 

３． 提案事項 

 

 白樺会としては、単に行事の縮小、廃止の方向だけでなく、地域住民の集まりの意

義を重視し、オータムフェスタ他の充実を図るべく熟慮することを、自治連への要望

とする旨、対応を図る。 

 役員会で決定した未消化予算の還元策としての提案、「不織布マスク 50枚入り

1箱を全会員に配布」を各班長さんの了承を得たいと思います。 

回覧 



■提案事項に対して班長さんから次のようなご意見、ご感想をいただきました。ありがとうご

ざいました。 

 

  

 

 

 

 

■上記の意見について、３月 9 日に予定している役員会議（対面）で検討します。検討結果は

次回班長会議でお知らせすることになると思いますのでご了承下さい。 

 

４． 係より連絡 

〇工藤福祉部長より   今期最終活動「ふれあいいきいきサロン通信」と「脳トレ」配布。 

                誕生カード・お花・撮影は対面になるので引き続き見合わせ。 

〇中島副会長より    弔慰金 1名 

 

５． その他 

班長さんより次のようなご意見・ご感想等も頂きました。ありがとうございました。＜役員への

労いの言葉、ありがとうございます。> 

 

 

 

 

 

 

 

 □次の班長会議は３月２３日（水）午後７時～青葉会館にて、予定をしています。よろしくお願い

します。 

 

 

 

  

〇不織布マスク 1 箱はポストに入らず配布が大変。（コロナ禍の中で）、どのような配

布方法を考えているのか。ゴミ袋は（ポストに入るので）如何でしょうか。 
〇未消化予算でマスクとありますが、マスクはサイズやひもの使用感によって個人差

があると思います。いいとは思いますが、札幌市のゴミ袋の方がありがたいです。 

 

〇今年度もコロナ禍での活動となってしまい、役員の皆様、大変だったかと思いま

す。そんな中、春の花植えに参加出来たことは楽しかった思い出です。青葉町のみ

なさんが、元気に明るく過ごせる毎日が早く訪れることを願っています。 

1年間、お疲れ様でした。（会議内容につきましては了承致しました。） 

 


